

Logistik Initiative Bayern | Gemeinsam auf der transport logistic in München

Die Anlaufstelle für Transport und Logistik in Bayern | Auf dem Gemeinschaftsstand der Bayern Innovativ GmbH in Halle B5 | Stand 317 | präsentiert sich die Kerngruppe der Logistik Initiative Bayern den Messebesuchern auf der transport logistic 2025 in München gemeinsam und freut sich auf Ihren Besuch!

Nürnberg, 22.05.2025

Ansprechpartner

Dr. Johannes Kraus
+49 1 51 42 38 85 76
johannes.kraus@cna-ev.de

München, 22. Mai 2025. Anfang Juni trifft sich die internationale Transport- und Logistik-Branche wieder in München. Aussteller aus aller Welt präsentieren ihre neuesten Produkte und Services auf der Fachmesse transport logistic. Alles dreht sich um Logistik, Mobilität, IT und Supply Chain Management. Der persönliche Kontakt mit Partnern und Kunden, der wertvolle Austausch in individuellen Gesprächen und in den Fachforen sowie die Kundenpflege sind eines der wichtigsten Eigenschaften einer solch florierenden Fachmesse.

Diese Gelegenheit nutzt auch die Logistik Initiative Bayern als Dachmarke für innovative Logistik in Bayern auf der transport logistic 2025. Erneut treten die Netzwerke der Kerngruppe auf der internationalen Fachmesse für Logistik, Mobilität, IT und Supply Chain Management mit einem gemeinsamen Anlaufpunkt auf dem Gemeinschaftsstand der Bayern Innovativ GmbH | Halle B5, Stand 317 | auf.

2014 durch das Bayerische Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr initiiert, vereint die Logistik Initiative Bayern sechs regionale Logistik-Netzwerke im Freistaat Bayern unter einer gemeinsamen Dachmarke. Zielsetzung der Initiative ist es, das Innovations-Management in der Transport- & Logistik-Branche zu fördern und zu unterstützen, indem sie Wirtschaft, Wissenschaft und Politik vernetzt. Sie bietet eine offene Plattform für einen gemeinsamen, unternehmens- wie Regionen übergreifenden Dialog. Die Initiative unterstützt innovative Lösungen, um Transport & Logistik nachhaltig, effizient und intermodal zu gestalten. Die Logistik Initiative Bayern fördert mit ihren Aktivitäten die Wettbewerbsfähigkeit der

Transport- & Logistik-Branche und stärkt den Wirtschaftsstandort Bayern. | www.linkedin.com/company/logistik-initiative-bayern/

In diesem Jahr sind aus der Kerngruppe der Logistik Initiative folgende Netzwerke auf dem Gemeinschaftsstand vertreten:

Das **Bayerische Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr** ist für viele Bereiche des Bauens und des Verkehrs sowie die Wohnraum- und Städtebauförderung in Bayern zuständig. Zudem sind die Zuständigkeiten für die staatlichen Bau-, Grundstücks- und Wohnungsbaugesellschaften sowie für die Immobilienverwaltung des Freistaats am Ministerium angesiedelt. Seit dem 23. Februar 2022 wird das Ministerium von Staatsminister Christian Bernreiter geführt.

Dem Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr sind bayernweit eine Vielzahl an Behörden nachgeordnet. Die Landesbaudirektion, die Bereiche Planung und Bau an den sieben Bezirksregierungen und die 22 Staatlichen Bauämter erledigen als Staatsbauverwaltung die Aufgaben vor Ort. Hier finden Sie die Standorte der Landesbaudirektion und der Staatlichen Bauämter.

Die **Bayern Innovativ GmbH** feiert 2025 ihr 30-jähriges Bestehen. Seit ihrer Gründung im Jahr 1995 hat sich die Innovationsplattform des Freistaats Bayern zum zentralen Knotenpunkt, Netzwerk und Thinktank für Unternehmen, Forschungseinrichtungen und politische Akteure entwickelt. Mit einem klaren Fokus auf Technologietransfer, Wissenstransfer und Vernetzung treibt Bayern Innovativ die Innovationskraft und Wettbewerbsfähigkeit der bayerischen Wirtschaft voran. Der Gemeinschaftsstand zur transport logistic 2025 ist ausgebucht - hier präsentiert sich auch die Logistik Initiative Bayern, als dessen Partner die Bayern Innovativ GmbH auftritt.

Der **CNA e.V.** ist ein Think Tank für Mobilität, Transport & Logistik. Seit 1996 initiiert und fördert er als Non-Profit-Organisation den Technologie- und Innovations-Dialog im Kontext Mobilität. Mit über 250 Mitgliedern und zahlreichen Partnern versammelt er die relevanten Stakeholder aus Wirtschaft, Politik und Wissenschaft entlang der gesamten Wertschöpfungskette. Im Auftrag des Bayerischen Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie gestaltet er das Cluster BahnTechnik Bayern. Im Auftrag des Bayerischen Staatsministeriums für Wohnen, Bau und

Verkehr koordiniert er außerdem die Logistik Initiative Bayern. Weitere Fokus-Themen des Think Tanks sind | Mobilität | Antriebstechnik | sowie Research | Data Science | Analytics | www.linkedin.com/company/cna-ev/

Die **Logistik Agentur Oberfranken** ist ein nichtgemeinnütziger eingetragener Verein, der sich im Zusammenwirken von Wirtschaft, Wissenschaft und Verwaltung mit den oberfränkischen Interessen der Logistik und Fragen von Mobilität und Verkehr befasst. | www.logistik-oberfranken.de

Der **Logistik Cluster Schwaben e. V.** | LCS ist ein 2011 gegründetes Logistiknetzwerk mit rund 100 Mitgliedsunternehmen und -institutionen. Unterstützt von den beiden Industrie- und Handelskammern Schwaben und Ulm setzt sich der Verbund regional, national und international für die Logistik in Schwaben ein und deckt das Gebiet zwischen Kempten, Nördlingen, Augsburg und Ulm ab. | www.logistik-schwaben.de

Das **Logistik-Kompetenz-Zentrum** | **LKZ** mit Standort in Prien am Chiemsee bietet als Innovationszentrum für Logistik, Verkehr und Mobilität ein hervorragendes und breit gefächertes Netzwerk mit Experten aus Wissenschaft, Wirtschaft und Politik auf regionaler, nationaler und europäischer Ebene. Digitale und nachhaltige Lieferketten & Prozesse, nachhaltiger Güterverkehr, insbesondere Kombiniertes alpenquerender Verkehr und Vernetzung von Verkehrsträgern, Themen zur Energienutzung in der Logistik und klimaneutraler Mobilität, betriebliches und kommunales Mobilitätsmanagement gehören zu seinem Portfolio. | Weitere Informationen: www.lkzprien.de